
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 20.10.2015

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 01.09.2015

Herr Baetke erkundigt sich zu seiner Anfrage aus dem letzten Protokoll zur ver-
brauchsorientierten Abrechnung für das Vereinshaus.

Herr Prahler teilt mit, dass hier noch kein Ergebnis vorliegt. 

Die Sitzungsniederschrift vom 01.09.2015 wird mit 3 Ja-Stimmen und 4 Enthaltun-
gen gebilligt. 


